

365 renungan

## Dosa Menghujat Roh Kudus

Markus 3:20-30

Tetapi apabila seorang menghujat Roh Kudus, ia tidak mendapat ampun selama-lamanya, melainkan bersalah karena berbuat dosa kekal.

- Markus 3:29

Dosa menghujat Roh Kudus sangat menakutkan. Dosa ini tak dapat diampuni karena telah berbuat dosa kekal, demikian Yesus menerangkan. Apakah Anda pernah merasa khawatir dan takut telah melakukan dosa menghujat Roh Kudus? Jika Anda merasakan demikian maka tenanglah, berarti Anda masih bisa merasa takut dan gelisah akan dosa tersebut. Ini menandakan Anda belum melakukan dosa menghujat Roh Kudus.

Apakah dosa menghujat Roh Kudus? Arti dosa ini harus dijelaskan sesuai dengan konteksnya. Alkitab mencatat bahwa pelayanan Yesus menjadi sangat populer dan orang banyak berdatangan menemui-Nya (ay. 20). Sedemikian sibuknya Yesus, bahkan sampai sanak keluarga-Nya mengira Yesus tidak waras lagi (ay. 21). Sebaliknya, orang-orang Farisi memiliki pemikiran yang lain. Mereka menuduh Yesus mengusir roh-roh jahat dengan kuasa Beelzebul, yakni Penghulu Setan. Yesus menjawab tuduhan mereka dengan satu perumpamaan bahwa jika Iblis mengusir Iblis, kerajaannya akan terpecah-pecah dan tak dapat bertahan (ay. 23-26).

Lalu Yesus mengingatkan orang-orang Farisi dengan berkata bahwa semua dosa dan hujat anak-anak manusia akan diampuni (ay. 28; bdk. Mat. 12:31). Semua dosa termasuk dosa menghujat Anak Manusia, Yesus Kristus, akan diampuni (Luk. 12:10). Yang Yesus maksud adalah jika seseorang berdosa melawan, menghujat, dan bahkan menganiaya Yesus sendiri, tetapi kemudian bertobat, dosa-dosanya akan diampuni. Paulus adalah contoh orang seperti itu (bdk. Kis. 9:1-18). Namun, jika seseorang menghujat Roh Kudus, dosa ini tidak bisa diampuni (ay. 29). Ayat 30 menerangkan bahwa "Ia (Yesus) berkata demikian karena mereka katakan bahwa Ia kerasukan roh jahat." Dari ayat ini jelas, dosa ini berhubungan erat dengan tuduhan orang-orang Farisi bahwa Yesus kerasukan roh jahat. Orang-orang Farisi telah berdosa menghujat Roh Kudus karena sekalipun mereka tahu dengan jelas kuasa Yesus datang dari Roh Kudus, mereka menolak-Nya, dan bahkan menuduh-Nya datang dari Iblis. Dosa yang dengan sengaja menolak karya Roh Kudus tidak dapat diampuni karena orang-orang tersebut tidak pernah sadar mereka telah berdosa. Mereka tidak akan bertobat dan diampuni.

Barangkali Anda tidak pernah sampai menghujat Roh Kudus. Tetap waspada, janganlah hati kita menjadi berubah tidak mau mendengar suara bisikan dan tuntunan Roh Kudus.

Refleksi Diri:

- Apakah Anda sudah berdoa dan bersyukur kepada Allah atas anugerah-Nya yang bisa membuat Anda bertobat, percaya, dan diselamatkan?
- Siapa orang-orang yang belum percaya yang perlu Anda doakan supaya karya Roh Kudus bekerja di dalam diri mereka?